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Présents :  BESSARD Aimée, BILLON Catherine, BRUN Christophe (Président), CHANTEREAU Jean-Michel, 
DEBIESSE-TIXIER Karine, EVEN Jocelyne, FERRARI Claire, GALLET Chantal,  
GUICHARDAN Claudine, ROBIN Joël, TRIPOZ Marinette, VORS Guillaume, WEICKERT Véronique,  
ZANOL Michel  

 

Invités permanents :  
DEVERRIERE Christophe, PICHON Hugo, RICHONNIER Nathalie, TISSOT Laurent 

Invité :  FOURNIER François, Président Conseil d’Honneur 
 

Excusés :  BERGEROT Martine, DEBIESSE-TIXIER Romain, LAVERGNE Sandrine, REYNAUD Christophe, 
  Jean CELLIER, Trésorier de la Ligue AURA  
 

Rédaction du CR :  Nathalie R 
 

Ordre du jour : 
 

 Objet Intervenant 

1 Ouverture Président 

2 Approbation du Comité Directeur n° 3 Secrétaire Générale 

3 Finances 
Présentation du point financier non définitif 
Dispositions Financières saison 2024-25 – à valider 
Budget Prévisionnel saison 2024-25 à valider 

Trésorier Général 
Trésorière Adjointe 

4 Organisation de fin de saison : Assemblée Générale Secrétaire Générale 

5 Point des Pôles 
Pôle Compétitions : Phases Finales : préparation 
Pôle Sportif 

Officiels 
Vote pour application des sanctions clubs non en règle 

Technique 
 

Pôle Qualifications – Règlements 
Modifications réglementaires pour 24-25 ? 

Pôle Développement  

 

6  Questions diverses  

 
 

1/ Ouverture par le Président 
Il souhaite bienvenue à tous les membres présents, tout particulièrement à François FOURNIER qu’il est content de 
retrouver. 
 
Il annonce que cette réunion de Comité est la dernière de la saison, du mandat. 
 
Il tient à remercier tous les membres du Comité Directeur pour la confiance qu’ils lui ont accordée tout au long des 8 
années des mandats, qui ont connu des étapes, des paliers pas toujours faciles.  
Confiance accordée par les Dirigeants des clubs qui a été une étape importante, ce qui a permis la sérénité, et un gros 
travail de développement. 
 
Il souligne que le Comité connaît la plus grosse croissance de la Ligue AURA, les 7 000 licenciés ont été atteints, ce qui 
hisse le Comité parmi les gros Comités, ce qui donne aussi des moyens supplémentaires pour la suite. 
 
Il ne peut que constater la problématique des comportements sur les terrains, même si la situation est plus grave chez 
les Comités voisins, ce ne doit pas être une satisfaction. 
Malgré les assises et le gros travail en direction de la formation d’Arbitres, il faut continuer le travail de fond qui a déjà 
porté ses fruits. 
 

Mardi 14 Mai 2024 
Réunion du Comité Directeur n° 4 

Compte-rendu 
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Ces deux mandats ont vu aussi des crises qu’elle soit externe comme le COVID, mais aussi interne suite au 
remplacement de Nicolas. Les deux crises ont été gérées, et, pour la crise interne, le Comité est resté soudé et depuis 
l’arrivée de Christophe puis de Hugo tout est reparti sur la bonne voie. 
 
Le petit regret de voir qu’aucune équipe Seniors n’évoluera en Championnat de France à compter de la saison 
prochaine. Si chez les Jeunes les clubs travaillent à améliorer le niveau, il est à regretter le manque de coordination 
entre les clubs pour faire perdurer les équipes Seniors au niveau national. 
Il faudra donc y travailler, et il gage que les priorités techniques que le Comité s’est fixé porteront leurs fruits. 
L’intérêt collectif doit primer dans les décisions, et il faut faire évoluer l’offre du Comité sur la partie Technique. 
 
Il remercie encore tous les membres pour tout ce qui a été fait. 
 
 

2/ Secrétaire Générale 
 Approbation du CR du CDeur n°3 de la saison 23-24 

Christophe Brun en l’absence excusée de la Secrétaire Générale soumet le Compte Rendu du Comité Directeur 
n°3 à l’approbation des membres. 
Aucune remarque particulière : ce CR est donc validé à l’unanimité des présents et sera communiqué comme il se 
doit.  
 
 

3/ Finances 
 Compte de Résultat 

Cf annexe 1 et 2 
Aux vues du résultat provisoire, le Président propose au vote d’affecter un montant pour verser une prime aux 4 salariés 
qui participent grandement au résultat positif du Comité, de part leur engagement et leur gestion rigoureuse. 
 
Vote : autorisation de prévoir une somme pour le versement d’une prime aux salariés à l’unanimité. 

 

 Dispositions Financières saison 2024-25 
Cf annexe 3 
Les dispositions financières fédérales ont été reçues en début de semaine. 
Concernant les licences, il n’est pas prévu d’augmentation de la part fédérale et Jean CELLIER lors de la dernière 
réunion du Comité Directeur en Mars avait précisé que la Ligue ne prévoyait aucune hausse. 
Considérant le résultat positif qui sera présenté aux clubs lors de l’Assemblée Générale, Christophe BRUN propose au 
vote de ne pas augmenter les tarifs du Comité que ce soit pour les licences, les engagements et les différentes 
amendes. 
 
Vote : le Comité Directeur vote à l’unanimité qu’aucune augmentation ne sera appliquée sur les tarifs 
départementaux pour la saison 2024-25. 

 

 Budget Prévisionnel saison 2024-25 
Cf annexe 4 et 5 
Le Budget Prévisionnel pour 2024-25 est présenté, il a été établi en considérant les dépenses de la saison qui se 
termine, en prévoyant une masse salariale avec 4 salariés sur la saison complète, et avec des subventions dans une 
optique pessimiste. 
 
Vote : le Comité Directeur vote à l’unanimité le Budget prévisionnel 

 
Pour information, les Vérificateurs aux comptes Cyriac BABAD et Geneviève PAUGET seront présents au Comité le 
Vendredi 31 Mai 2024. 
 
 
 

4/ Organisation de l’Assemblée Générale Elective  
La Commission Electorale sera à approuver par voie de consultation électronique 
Elle se réunira le 28 Mai pour valider les candidatures reçues à l’élection au Comité Directeur et à l’élection des 
représentants aux Assemblées Générales Fédérales : ordinaire et élective 
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5/ Tour des Pôles 
 Pôle Sportif 

▪ Officiels 
o Application des décisions des Assises de l’Arbitrage 

Cf annexe 6 
2 scenarii proposés 
Vote : le Comité Directeur vote à la majorité de 12 voix l’applicaiton du scenario 1  
A savoir : amender 7 clubs et reversement à 9 clubs  
 
Les clubs concernés seront communiqués à la Trésorerie afin que les factures et les avoirs soient intégrés au 
relevé de fin de saison qui sera envoyé fin Mai après le passage des vérificateurs aux comptes. 

 
o Examen Arbitre Départemental 

25 candidats qui seront observés lors des ½ Finales Départementales du 17 au 19 Mai à Belley ou à BC Veyle 
 

▪ Technique  
Cf annexe 7 

 
  

 Pôle Compétitions 
Cf annexe 8 
 
 

6/ Questions Diverses  
Rien de particulier. 
 

 
Fin de réunion 21 heures 45 

Sandrine LAVERGNE       Christophe BRUN 
Secrétaire Générale       Président du Comité de l’Ain 
 

 

         


